

Pressemitteilung

Code Week Kassel: Kostenfreie Programmier-Workshops und Tüftel-Angebote für Kinder und Jugendliche in den Herbstferien

Vom 18. bis 24. Oktober lädt die Code Week Kassel Kinder und Jugendliche dazu ein, spielerisch die digitale Welt zu erkunden. Sie ist Teil der EU Code Week.

Kassel, 27.09.2021. Wie programmiert man einen Roboter oder entwickelt eine eigene App? Und wie können wir mit Hilfe von moderner Technik unsere Zukunft selbst gestalten? Kostenfreie Workshops rund ums Tüfteln und Programmieren zeigen Kindern und Jugendlichen, wieviel Spaß, Kreativität und Teamwork im Programmieren steckt und wie sie damit konkrete Probleme lösen können. Das MINT-Forum Nordhessen und das Amt für Schule und Bildung der Stadt Kassel bringen erstmals die Code Week nach Kassel. In der 2. Herbstferienwoche vom 18. bis 24. Oktober bekommen regionale Angebote eine Bühne. „In diesem Jahr möchten wir einen ersten Pilotversuch auf Kasseler Stadtgebiet wagen, vielleicht gibt es dann im kommenden Jahr die Code Week in ganz Nordhessen“, berichtet Sebastian Tischler, Koordinator des MINT-Forum Nordhessen und Projektmanager Standortmarketing der Regionalmanagement Nordhessen GmbH.

In den Bereichen Informatik-, Informations- und Kommunikationstechnologieberufen werden im Regierungsbezirk Kassel bis 2026 ca. 2.000 Fachkräfte fehlen (Quelle: regio pro). Die digitale Transformation braucht kluge Köpfe, umso wichtiger ist es, junge Menschen für diese Berufe frühzeitig zu begeistern.

„Die Digitalisierung ist ein wichtiges Thema für die Zukunft – auch in unserer Region. Ich persönlich sowie das IT-Netzwerk Nordhessen unterstützt Projekte wie die Code Week sehr gerne, da wir die Talente und Interessen der Kinder und Jugendlichen frühestmöglich fördern wollen. Sie sind unsere Digitalisierungsexperten der Zukunft und die Fachkräfte von morgen“, berichtet Schirmherr Alexander Starke, 2. Vorsitzender IT-Netzwerk e. V.

„Mit digitalen Möglichkeiten lassen sich ganz reale Herausforderungen lösen. Sie bieten nicht nur berufliche Chancen, sondern sie sind ein wirksames Werkzeug, die Welt von morgen mitzugestalten“ betont Schirmfrau Ulrike Gote, Stadträtin für Bildung. „Deshalb schließen wir uns in Kassel einer Bewegung an, die in vielen Regionen als Europäische Code Week bereits etabliert ist. Ich freue mich, wenn viele Kinder und Jugendliche aus Kassel in den Herbstferien neugierig die spannenden Mitmachangebote nutzen und danke allen, die sich hier engagieren.“

Highlights der Code Week:

- Code Week Tag vor Ort in der Max-Eyth-Schule und Oskar-von-Miller-Schule am 22.10. 10:00 - 16:00 Uhr) u.a. mit Angeboten der Volkswagen AG, Starke + Reichert, Medienzentrum Kassel und der Stadtbibliothek Kassel

Eine Initiative von

Pressemitteilung

- Robo-Cup Rescue Junior Ferienworkshops der Universität Kassel
- Programmierworkshop der Flavia IT-Management GmbH
- Mixed Reality mit dem PIKSL Labor Kassel

Das detaillierte Programm für die Code Week 2021 erscheint Anfang Oktober auf der Website <https://kassel.codeweek.de>

Code Week – Eine Graswurzelbewegung mit Erfolg

Die Code Week wurde 2013 als europäische Graswurzel-Initiative ins Leben gerufen. Die Code Week Kassel ist einer von insgesamt neun **Regio-Hubs** in Deutschland. Überall dort schließen sich engagierte Bildungsinitiativen, Stiftungen, Hochschulen, Bibliotheken und Unternehmen zusammen, die jungen Menschen Lust aufs Coden und Tüfteln machen wollen. 2020 fanden bereits knapp 1.000 Mitmachangebote deutschlandweit statt. Die Code Week Regio-Hubs sind eine bundesweite Initiative von Körper-Stiftung und Code Week Germany. Die Europäische Code Week findet in vielen Ländern statt: <https://codeweek.eu>

MINT-Forum Nordhessen – Netzwerk für MINT-Bildung und MINT-Nachwuchs

Begeisterung für MINT (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik) wecken – Lust machen auf Entdeckerfreude, Erfindergeist und Tüftlerspaß! Das ist unser Antrieb. Das MINT-Forum Nordhessen ist eine Informations- und Kommunikationsplattform für Initiativen, Schulen und außerschulische Lernorte, Verbände, Universitäten und Unternehmen. Hier werden vorhandene Ressourcen gebündelt, bisherige Angebote bekannt gemacht und Neues initiiert.

Die Industrie- und Handelskammer (IHK) Kassel-Marburg hat das MINT-Forum zusammen mit der Regionalmanagement Nordhessen GmbH im Jahr 2016 initiiert, unterstützt durch die Zusammenarbeit mit der Universität Kassel sowie der Stadt Kassel.

Ansprechpartner/in Code Week Kassel: Sebastian Tischler -Regionalmanagement Nordhessen GmbH, Doro-Thea Chwalek - Stadt Kassel,

Kontakt: kassel@codeweek.de oder tischler@regionnordhessen.de

Eine Initiative von